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Esta noche me gustaría tocar para Uds. los primeros 10 párrafos del sermón 
del hermano Branham,El Develamiento De Dios. Por lo tanto, escucharemos 
al Profeta de Dios durante los siguientes 9 minutos y 5 segundos mientras nos 
presenta este sermón. 
  

1 Permanezcamos de pie sólo por un momento mientras inclinamos nuestros 
rostros para orar. Nuestro Señor misericordioso, nosotros estamos 
agradecidos hoy en verdad, por este privilegio que tenemos de reunirnos en 
la tierra, antes de la venida del Señor. Permite que nosotros examinemos 
nuestros corazones hoy, por medio de Tu Palabra, y veamos si estamos en la 
Fe, para que podamos estar listos, para eso, la hora de Su aparición. Que 
seamos como la Escritura ha dicho que sería: “Arrebatados juntamente con 
aquellos que están dormidos, y recibir al Señor en el aire, y para siempre 
estar con Él”.  Te damos gracias por el verdadero Espíritu Cristiano que 
todavía está en el mundo, entre la gente, que todavía cree en Ti y en Tu 
Palabra. Así que pedimos Tus bendiciones sobre nosotros hoy, que Tú 
derrames abundantemente sobre cada uno de nosotros aquello de lo cual 
tenemos necesidad, que podamos ser regados por medio de la Palabra, para 
que podamos crecer para ser instrumentos de uso en Tus manos, para este 
último día. Porque pedimos esto en el Nombre del Señor Jesucristo, nuestro 
gran Pastor, que estamos esperando que aparezca. Amén. Pueden sentarse.  
  

2    Y quiero decir que considero esto un gran privilegio en esta mañana el 
estar de nuevo aquí. Y lamento que no tengamos el lugar adecuado en donde 
sentarse. Y vamos a tratar en esta noche, de orar por los enfermos; hoy, en 
esta mañana, sería un poquito difícil. Y–y yo iba a grabar este Mensaje hoy. 
Yo...Parecía como que el Señor estaba lidiando conmigo concerniente a eso, 
oh, hace un mes o dos, y es largo. Y yo no tengo el tiempo allá en las 
reuniones, porque nos sujetamos a treinta, cuarenta minutos de servicio. Y 
entonces nosotros...Debido a que la gente tiene que ir a trabajar y cosas, me 
di cuenta que era mejor si acortaba mis Mensajes. Y ellos no tuvieron tiempo 
allá para grabarlo, así que yo pensé que esperaría hasta que llegara aquí al 
tabernáculo y entonces grabarlo aquí. Y es un poco extenso, y yo sé que Uds. 
están parados, y yo–yo voy a apurarme tanto como pueda. Y ahora, Uds. no 
me molestarán si están cambiando asientos, o lo que sea, eso–eso estará 
perfectamente bien conmigo porque éste es un día especial en el que nosotros 
hacemos estas grabaciones. Y así que tenemos grandes reportes de lo que el 



Señor ha hecho allá en el campo, pero nosotros probablemente diremos más 
de eso en esta noche cuando podamos darle más tiempo a eso; darle más 
tiempo.  
 

3    Y ahora, confiamos que el Señor bendecirá a cada uno de Uds. Yo sé que 
sus corazones están llenos de gozo, esperando la Venida del Señor. Y el mío 
tambiénestá rebosando, al ver las cosas de la manera que están 
aconteciendo. Y–y el conflicto nacional, y la iglesia en la condición en la 
que está, y ver las señales de Su Venida, física y espiritualmente, y sabiendo 
que este tiempo de Su aparición está tan cerca, que simplemente llena 
nuestro corazón con gozo al saber que vamos a ser cambiados uno de estos 
días. Vamos a ser cambiados de estas criaturas que somos.  
4    hora, creo yo, si entendí, que tienen una conexión telefónica en alguna 
parte, para que este Mensaje vaya a Phoenix y a–y a diferentes partes, por 
teléfono. Y así que ahora confiamos que si eso es así...Yo no sé; se me dijo 
eso antes de entrar. Y–y toda la gente allá verdaderamente está gozando de 
buena salud y–y la Gloria del Señor está sobre ellos. 
 

5    Y ahora–ahora vamos a abrir la Palabra del Señor. Y para lo que todos 
estamos aquí, es para gozarnos y para prestar atención a lo que 
estamos...Nosotros–nosotros nunca venimos aquí y estamos...Todos los que 
están presentes aquí, saben que ningún hombre se sentaría así en este calor, 
solamente con la idea de estar aquí. Estamos aquí con un propósito, y ese es: 
“Caminar más cerca de Dios”. Eso es todo lo que podemos hacer, es creer 
que el Señor Jesús está con nosotros. Y estamos aquí para–para caminar 
más cerca de Él.  
 

6    Ahora, este calor es un poco duro para mí. Como que me acostumbré a 
ese calor seco de allá de Tucson, lo cual es...La humedad aquí...Ahora, 
nuestro calor allá es mucho más intenso que éste, pero es seco. Nuestra 
humedad algunas veces es la veinteava parte de uno por ciento, quizás, algo 
así; casi como viviendo bajo una tienda de oxígeno. Pero aquí la–la–la 
humedad se añade a eso, y lo hace a uno sentirse “todo escurrido”, como 
acostumbramos decir. Así que es difícil para uno, yo sé eso, y Uds. madres 
con pequeños bebés y Uds. personas paradas, ancianos y jóvenes, parados 
juntos como Uds. lo están. Y ahora estamos–estamos esperando que Dios los 
recompensará a Uds. ricamente por su sacrificio. 
 

7    Tengo entendido que el Hermano Roy Borders está aquí en alguna parte. 
Yo oí que lo anunciaron a él, pero creo que quizás él no pudo entrar. Muy 
bien. Ese es el administrador de las reuniones. Así que ahora también, 
queremos anunciar que uno que solía estar entre nosotros, partió para estar 



con el Señor esta mañana, un hombre, el Hermano Jackson, de Sturgis, 
Michigan. Nadie sabe cómo partió él o qué sucedió acerca de eso. El 
simplemente estaba muy bien, y él...Creo que lo encontraron muerto, o algo. 
Yo–yo no obtuve el detalle completo de eso. Y estamos muy agradecidos con 
Dios que el Hermano Jackson era un Cristiano. Yo no lo había visto a él por 
varios años, pero él estuvo entre nosotros, y él es uno de nosotros. ¡Dios le 
dé descanso a su alma generosa! Al irse de esa manera, creemos que quizás 
eso era algo, que era tiempo para que él partiera. El Señor nunca nos 
advirtió de eso, o a él de eso, élsimplemente partió. Fue de esa manera. Y yo 
quiero llamar a su esposa tan pronto como pueda, y darle nuestra 
condolencia. Y todos nosotros queremos darle gracias a Dios por su generosa 
vida Cristiana, y lo que él significó aquí en la tierra, y especialmente para 
nosotros aquí en esta asamblea local. 
 

8 Ahora, para esta noche, yo he anunciado que habrá oración por los 
enfermos, en esta noche, y yo hablaré más acerca de los enfermos en esta 
noche. Pero en estos momentos, entremos directamente a la Palabra porque 
está congestionado y caluroso. Entraremos directamente a la Palabra. Yo 
quiero leer de dos porciones de la Escritura en esta mañana, extensas, para 
poder obtener una pequeña base para lo que quiero decir. Y ahora, yo deseo 
que ellos retengan la cinta, el Hermano Sothmann y ellos, antes de venderla, 
si es posible, y–y a mí me gustaría escucharla antes que nosotros...antes que 
salga al público.  
  

9 Ahora, en...yo quiero leer de Filipenses, el capítulo 2, del 1 al 8; y de 2 
Corintios 3, comenzando con el 6, y seguiremos leyendo en el capítulo 4 de 
2 Corintios, nada más para una base. Ahora en Filipenses, capítulo 2, yo 
leeré primero. Antes de leer, oremos.  
 

10 Señor Jesús, Tu Palabra es Verdad. Y en esta hora problemática en la que 
estamos viviendo: nación contra nación, pestilencia, terremotos en muchos 
lugares, los corazones de los hombres desfalleciendo, temor, vemos la 
escritura en la pared. Ahora, eso es en la esfera natural, en la que todo el 
mundo debería ver esto. Pero ahora hay una esfera espiritual, también, y 
vemos los grandes acontecimientos, y queremos hablar de ellos hoy. Bendice 
Tu Palabra a nuestro corazón. Sabemos que no hay ningún hombre en el 
Cielo o en la tierra que sea digno de tomar este Libro, de desatar los Sellos, o 
de aun mirar en El. Pero hubo Uno que apareció, un Cordero inmolado, 
ensangrentado, que vino y tomó el Libro, y era digno y capaz de abrirlo. Oh 
Cordero de Dios, abre Tu Palabra a nuestros corazones hoy, para consuelo. 
Nosotros somos Tus siervos. Perdona nuestros pecados, Señor. Y cualquier 
cosa que impidiera a la Palabra salir con gran poder e influencia hoy en 



nuestras vidas, quítala, Señor, cualquier obstáculo, para que podamos tener 
un completo acceso a todas las bendiciones prometidas a nosotros por medio 
de Tu Palabra. Lo pedimos en el Nombre de Jesús. Amén.  
  

Detener la cinta a las 9:05 
  

Ahora, antes de continuar con el sermón del hermano Branham, quiero que 
Uds. se den cuenta de que el hermano Branham está trayendo lo que está 
sucediendo en el reino natural, lo que Dios está haciendo en el reino 
espiritual. Y yo quiero comenzar esta serie diciendo que Dios no bajó en esta 
hora y se develó al incrédulo. Vino a revelarse al creyente, quienes al verlo 
como realmente es, se transforman en esa misma imagen, de imagen en 
imagen y de gloria en gloria. 
  

Ahora, esto es de lo que el hermano Branham está hablando acerca de dónde 
está contrastando lo que está sucediendo en lo natural y lo que Dios está 
haciendo en el espíritu. El Hermano Vayle definió eso como "paralelismo de 
las Escrituras", porque con lo que estás tratando es "las dos leyes del 
Deuteronomio", está tratando con "Benditos si escuchan la voz del Señor tu 
Dios y maldito si no escuchan a la voz del Señor tu Dios". Y lo que el mundo 
tiene reservado para su herencia es la maldición de Dios, mientras que lo que 
los santos tienen para su herencia son las bendiciones de Dios. 
  

Si quieren llamar a lo que él estaba hablando sobre un universo paralelo, no 
estaría equivocado al decir eso también, porque nosotros como creyentes 
estamos expresando dónde está esperando nuestro cuerpo celestial y el 
mundo (la gente no regenerada) está expresando dónde están sus cuerpos 
también irán. Es por eso que vemos tanto odio y amargura en el mundo de 
hoy. 
  

Entonces, a pesar de que todos nosotros, el "santo" y el "no" estamos 
ocupando el espacio en las mismas tres dimensiones en este momento, 
podemos ver muy fácilmente que no somos de la misma fuente que el mundo. 
Porque la Ley de la Vida nos dice en Génesis 1:11que "cada semilla 
producirá según su género.” Esto significa que cada semilla manifestará la 
vida que está en esa simiente. 
  

El Hermano Branham dijo en su sermón. Explicando La Sanidad Y Jairo 

54-0216 P: 37 Ahora, somos hijos de Dios. Ahora, estamossentados en los 
lugares celestiales. Ahora, nosotros tenemos todos los poderes enlos cielos y 
la tierra. ¿Ven? Ahora, lo tenemos. No en el milenio, no lonecesitaremos 
luego. Lo tenemos ahora.Ahora mismo somos los hijos de Dios. "yaún no se 
ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él 
semanifieste," Lo que Ud. es aquí es un reflejo de lo que es en otro lugar. "A 



aquellos que Él llama, Él justifica. "¿Correcto? "a aquellos que él justificó, 
aéstos glorificó. “Ya en la Presencia del Padre, tenemos un 
cuerpoglorificado. ¡Qué bueno! ¿No es esto tan profundo? Muy bien. Ya 
veremos si escorrecto o no. "Si se deshiciere este tabernáculo terrenal, 
tenemos uno yaesperando." ¿Es eso cierto? Eso es correcto. Así que ahora 
mismo, y lo que somosaquí, es un reflejo de lo que somos en alguna otra 
parte. Así que si sus obras sonmalas, ya sabes de dónde viene. Ud. sabe 
dónde está su otro cuerpo esperando. 
  

Ahora, el hermano Branham explica este universo dual donde dos tipos 
diferentes de seres coexisten o comparten estas tres dimensiones en su 
sermón,Preguntas Y Respuestas COD 54-0103E P: 18 Observe lo que dice 
aquí. "Como siempre lo he dicho, yo creo que en estos momentos en esta 
iglesia, están pasando aquí vidas de seres mortales. Y cada una de ellas está 
en esta gran conglomeración de culpabilidad, de oscuridad y de sombras. 
Son seres mortales que viven aquí. Ahora, o están influenciados de esta 
manera, o lo están de la otra manera. Ud. no puede estar aquí siendo un 
pecador o santo, sin ser influenciado por el mundo de abajo o por el mundo 
de arriba. Si Ud. está influenciado aquí por el mundo de arriba, Ud. es de 
arriba. Su cuerpo celestial está esperándolo allá arriba. Pero si Ud. es 
pecador, e hipócrita, e indiferente, su cuerpo celestial estará aquí, no 
importa cuánto piense Ud. que está allá arriba; porque el fruto que Ud. da 
delante de la gente prueba de donde es Ud. Así es que Ud. es aquí lo que es 
en alguna otra parte. La vida que Ud. vive aquí está reflejando la herencia 
que Ud. recibirá cuando Ud. se vaya de aquí. ¿Entiende Ud.?  
  

Entonces, o nuestra herencia será la bendición de Dios o será la maldición de 
Dios, y todo depende de lo que estamos reflejando aquí es donde 
terminaremos. Eso es lo que está diciendo. Entonces, esas personas que creen 
que creemos y, por lo tanto, somos salvos por la gracia y, por lo tanto, 
podemos vivir de la manera que deseamos, y su vida refleja el mal que está 
abajo. Heredarán para lo que están sembrando. Porque se cosecha lo que se 
siembra. 
  

Ahora, cuando el Hermano Vayle habló sobre este sermón El Develamiento 

De Dios en septiembre de 1985, dijo en su primer sermón en esa serie 
"siempre hay gente que no recibe lo espiritual; Ellos ven lo físico pero no 
pueden obtener lo espiritual. Lo espiritual está reservado para los elegidos." 
  

Y eso es bíblico. Debido a que el Apóstol Pablo dijo en 1 Corintios 

2:14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de 
Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de 



discernir espiritualmente. 15 En cambio el espiritual juzga todas las cosas; 
pero él no es juzgado de nadie.  
  

Y nuevamente nos dice que la razón por la que recibimos el Espíritu de Dios 
es para conocer y comprender las cosas de Dios. 
  

En 1 Corintios 2: 10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; 
porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 11 Porque 
¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre 
que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu 
de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el 
Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha 
concedido,  
  

Y eso es lo que el hermano Branham nos está diciendo cuando dice que solo 
está reflejando cuál es su herencia. Donde su cuerpo celeste le está esperando. 
Y, por supuesto, sabemos que si es un genuino creyente, va a la 6ª dimensión, 
que es uno más abajo de donde mora Dios, que está en la séptima dimensión. 
Y cuando dejamos estas tres dimensiones en las que vivimos, vamos a la sexta 
dimensión si somos un verdadero creyente genuino lleno del Espíritu Santo y 
esperamos allí hasta la resurrección, que es la segunda mitad de la primera 
resurrección. Pero si es malvado, atraviesa la cuarta dimensión en su camino 
para instalarse en la quinta dimensión donde residen los malvados, y no hay 
forma de llegar de la quinta a la sexta dimensión porque hay un abismo entre 
ellos como Jesús menciona en Lucas el capítulo 16. 
  

Lucas 16:19 Había un hombre rico, que se vestía de púrpura y de lino fino, y 
hacía cada día banquete con esplendidez. 20 Había también un mendigo 
llamado Lázaro, que estaba echado a la puerta de aquél, lleno de llagas, 21 y 
ansiaba saciarse de las migajas que caían de la mesa del rico; y aun los 
perros venían y le lamían las llagas. 22 Aconteció que murió el mendigo, y 
fue llevado por los ángeles al seno de Abraham; y murió también el rico, y 
fue sepultado.  23 Y en el Hades alzó sus ojos, estando en tormentos, y vio de 
lejos a Abraham, y a Lázaro en su seno. 24 Entonces él, dando voces, dijo: 
Padre Abraham, ten misericordia de mí, y envía a Lázaro para que moje la 
punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua; porque estoy atormentado 
en esta llama. 25 Pero Abraham le dijo: Hijo, acuérdate que recibiste tus 
bienes en tu vida, y Lázaro también males; pero ahora éste es consolado 
aquí, y tú atormentado. 26Además de todo esto, una gran sima está puesta 
entre nosotros y vosotros, de manera que los que quisieren pasar de aquí a 
vosotros, no pueden, ni de allá pasar acá. 27 Entonces le dijo: Te ruego, 
pues, padre, que le envíes a la casa de mi padre, 28 porque tengo cinco 



hermanos, para que les testifique, a fin de que no vengan ellos también a este 
lugar de tormento. 29 Y Abraham le dijo: A Moisés y a los profetas tienen; 
óiganlos. 30 El entonces dijo: No, padre Abraham; pero si alguno fuere a 
ellos de entre los muertos, se arrepentirán. 31 Mas Abraham le dijo: Si no 
oyen a Moisés y a los profetas, tampoco se persuadirán aunque alguno se 
levantare de los muertos. 
  

Noten la sabiduría que Jesús nos da en este escenario que él nos presenta. Este 
hombre no saldría a la luz mientras viviera y ahora que está en su estado 
heredado del infierno, afirma creer. Y luego se queja con Abraham por el 
estado de sus hermanos. Pero noten la sabiduría de Abraham aquí.Él 
básicamente dice que "si no oyen a Moisés ni a los profetas, tampoco serán 
persuadidos, aunque uno se haya levantado de entre los muertos". 
  

Y a veces me relaciono con los hermanos que me escriben diciéndome que 
quieren entender una cierta cosa y luego, cuando les doy las citas o las 
Escrituras, dicen que las citas son incorrectas y que necesito ser corregido en 
mi doctrina. Luego, gracias a la bondad de mi corazón, pasé los siguientes tres 
días escribiendo para tratar de convencer a estos hermanos de la verdad, 
mostrándoles las Escrituras y citas de cómo no están tomando las Escrituras y 
citas de lo que realmente dicen, pero están leyendo algo que no dice. 
  

Como ejemplo, el hermano Branham en dos citas   hace la siguiente 
declaración: "Si no nos encontramos otra vez, nos encontraremos en el 
tribunal de Cristo”. 
  

Y este hermano no parece leer esto como una declaración de "SI", sino más 
bien como una declaración de hecho del hermano Branham de que no volverá 
a ver a ninguna de estas personas hasta que los juicios se pronuncien. El "Si" 
en su declaración muestra que no sabe si alguna vez volverá a ver a esa 
persona. Eso es simplemente poder leer. E incluso después de que señalé al 
hermano el "si" en la declaración, él vuelve a su teoría de que es definitiva, y 
por lo tanto, esto es evidencia de que el juicio viene antes de la resurrección. 
Él lee que el hermano Branham definitivamente no volverá a ver a esta 
persona hasta el trono blanco, y luego construye su doctrina en torno a esta 
idea de que el juicio debe suceder antes de que suceda la resurrección. 
  

A veces me pregunto: ¿soy la única persona tan tonta como para soportar este 
tipo de tonterías y trato de ayudar a estos hermanos a ver cuándo, según su 
propia admisión, se niegan a ver? 
  

Como dijo el hermano Branham: "Pero si Ud. es pecador, e hipócrita, e 
indiferente, su cuerpo celestial estará aquí, no importa cuánto piense Ud. 
que está allá arriba; porque el fruto que Ud. da delante de la gente prueba 



de donde es Ud. Así es que Ud. es aquí lo que es en alguna otra parte. La 
vida que Ud. vive aquí está reflejando la herencia que Ud. recibirá cuando 
Ud. se vaya de aquí.  
  

Entonces, de aquí en adelante, tomaré el consejo de Jesús en esta parábola y 
diré: "Tiene su Biblia y tiene el Mensaje del profeta, descífralo por usted 
mismo".  

Tengo mi ministerio y no estoy obligado a salvar el mundo. Jesús hizo eso por 
los que lo aceptan. Si alguien viene y le seduce para que piense en su camino, 
está por su cuenta. Me niego a entablar una discusión por más tiempo con 
personas que vienen utilizando el engaño para abrir la puerta al diálogo. Si 
veo que es lo que están haciendo, el diálogo se termina. 
  

He cancelado reuniones en varios países porque los hermanos solo estaban 
discutiendo entre ellos. Así que cancelé. Mi esposa sabe que no me gusta ir a 
donde la gente quiere pelear. Por eso no vuelvo a la RDC y Polonia. Si ellos 
quieren pelear y si usted no se pelea con ellos, terminarán peleándose consigo 
mismos. Así que dejen que lo hagan, pero en cuanto a mí y mi casa, 
caminaremos con el Señor. Y hermanos y hermanas, esta es una hora 
demasiado tarde para pelearse con alguien, no importa quién sea. La gente va 
a hacer lo que va a hacer, así que salgan de su camino y dejen que lo hagan. 
Ellos son los responsables, no usted. Y ellos pagarán el precio, no usted. 
  

"Si no oyen a Moisés ni a los profetas, tampoco se persuadirán, aunque uno 
se levantó de entre los muertos”. 
  

Y es por eso que no creo que las personas del ministerio de retorno que 
afirman que el hermano Branham volverá y tendrá un ministerio en todo el 
mundo nuevamente. La gente no lo creyó la primera vez, ¿qué le hace pensar 
que lo creerían hoy? 
  

Si usted cree que un grupo de lunáticos que dirigen Washington DC 
escucharía si Dios levantó a George Washington o Abraham Lincoln para 
tratar de convencerlos de que se han alejado de los principios fundadores de 
esta nación. ¿Creen que les creerían? Tengo noticias para usted. Según el libro 
de Apocalipsis, cuando Dios envía a Moisés y Elías a los judíos y ellos 
realizan todo tipo de milagros, no los reciben, los cuelgan. Entonces, ¿qué 
hace que alguien piense que puedes cambiar a alguien que no está ordenado 
para ser cambiado? ¿Puede un leopardo cambiar sus manchas? 
  

De su sermón, Presente Estado De Mi Ministerio62-0908 P: 15 Miren, pero 
a través de la ciencia contactamos la cuarta dimensión tal como es. Porque 
en estos momentos en este auditorio están pasando imágenes, voces de radio, 
imágenes que se están viendo en televisión y nuestros sentidos no las 



pueden captar, pero sin embargo esos aparatos tienen un tubo o un cristal 
que recoge esas ondas del éter y las hace visibles. Así que pueden darse 
cuenta que, en este auditorio en estos momentos, hay acciones vivas de 
personas en el aire, voces en vivo. Están aquí. Nosotros lo sabemos. Su 
existencia es absolutamente cierta. Y la única cosa que uno tiene que hacer, 
ellos lo captan con... Yo no entiendo la mecánica de esas cosas que la ciencia 
ha inventado, pero sí sabemos que eso nos prueba que existe una cuarta 
dimensión. Ahora, la quinta dimensión es a dónde va el pecador o incrédulo, 
al morir va allá. La quinta dimensión es algo como, pues, la dimensión 
horrible. Ahora este hombre… Cuando un Cristiano muere, él entra a la 
sexta dimensión. Y Dios está en la séptima dimensión. Miren entonces, 
pueden ver que, cuando el Cristiano muere, él va debajo del altar de Dios, 
directamente a la presencia de Dios, bajo el altar. Y él está descansando.  
  

De su sermón, La Cuenta Regresiva62-1125E P: 21 Ahora, esta sexta 
dimensión está en Cristo, los santos. Los santos que han muerto están 
descansando completamente… sus obras han terminado en la Tierra y han 
entrado al reposo con Cristo bajo el altar, tan hermoso. Ud. pudiera 
compararlo como un sueño maravilloso del cual no quisiera despertar. No 
es un sueño; es natural. Es real. Pero solo estoy dándoles una parábola. Y 
por supuesto, en la séptima dimensión se encuentra únicamente Dios.  
  

Y de nuevo de su sermón, Presente Estado De Mi Ministerio 62-0908 P: 

16 dice, "Para explicárselos mejor. Cuando un hombre tiene una pesadilla, 
él no está completamente dormido, ni tampoco despierto. Él está entre 
dormido y despierto, y eso es lo que le produce un horrible estremecimiento 
y gritos, porque él no está dormido, ni despierto. Y al tomar eso, muestra a 
donde va un hombre cuando muere sin ser convertido. Él ya vivió su tiempo 
que se le asignó, él murió en la tierra; y no puede entrar en la presencia de 
Dios, porque no está preparado para entrar allí sin la Sangre. Él está 
atrapado. Y él no puede regresar a la tierra, porque su tiempo en la tierra ya 
se le terminó, y él está atrapado en medio de eso, y él está en una pesadilla, 
vean. Él no puede entrar en la Presencia de Dios, para descansar. Él no 
puede regresar a la tierra, porque su tiempo ya se le ha terminado. Él está en 
una pesadilla y ahí estará hasta el día del juicio. Es una cosa horrible, en la 
cual estar, ¿ven?Y ahora en esta visión, yo creo que fui arrebatado a esa 
sextadimensión y estando allá arriba podía mirar para abajo. Miren, la vista 
no es precisamente con los ojos que son terrenales. Pero la vista es algo 
mayor que… Con la vista que ellos tienen allá, pueden contactar más allá que 
cualquiera de nuestros sentidos naturales pudiera contactar." 
  



Y cuando el hermano Branham fue atrapado en esa sexta dimensión, 
reconoció a ciertos hermanos que él conocía, y cuando regresó le dijo a 
algunos de esos hermanos que los había visto allí. Así que me parece que hay 
un universo paralelo, "Lo que somos aquí es un reflejo de lo que somos en 
otro lugar".Porque eso es lo que dijo un profeta vindicado. 
  

De su sermón La Ley Teniendo Una Sombra 54-1203 P: 42 hermano 
Branham dijo: "Fíjense, ahora en el germen, pero cuando Dios, cuando 
Cristo, estaba en el útero de María. Solamente es un germen pequeño 
pequeñito. Antes de que fuera un germen. ¿Qué viene después de ese 
germen? Es una vida. Entonces se está en lo sobrenatural; se está en la 
sexta dimensión. Fuera del razonamiento humano. Se está en la vida del 
espíritu. Cada germen pequeño tiene una vida; esa vida viene de alguna 
parte. La vida del cáncer viene del Diablo. Su vida viene de Dios; esa es la 
diferencia. Y Dios siendo manifestado en la carne con Cristo Jesús el ungido, 
cubierto en una célula de la Sangre (oh, mi hermano.) en el útero de María, 
produjo Su Vida. Vivió un hombre; murió un hombre para dar Su Sangre, eso 
mediante Su cuerpo, y el derramamiento de Su Sangre que cada creyente 
pudiera cubrirse en esa célula de la Sangre con Él. Que si somos nacidos de 
nuevo se cubre en el Espíritu de un hombre en la célula de la Sangre del 
Hijo de Dios, y Dios no le puede negar que pudiera negarse así mismo. 
Porque por un Espíritu todos somos bautizados en un Cuerpo, y vuelve a 
compartir del mismo Espíritu en esa célula de la Sangre. Y la Iglesia se 
cubre en la célula de la Sangre de la Vida de Jesucristo. Aleluya. Entonces 
somos hijos de Dios, herederos con Jesucristoen el Reino." 
  

Y de su sermón Hay Un Hombre Aquí Que Puede Encender La Luz63-

1229M P: 91 Entonces, ¿lo ven Uds.? ¿Ven Uds. eso? Si lo ven, será como el 
- el hombre que en una ocasión fue a… durante… fue a Gales, durante el 
tiempo del avivamiento Galés. Un grupo de hombres fue de los Estados 
Unidos. Así que ellos fueron, y dijeron que querían encontrar el edificio 
adonde estaba llevándose a cabo el avivamiento Galés. Muchos de Uds. 
recuerdan el avivamiento Galés, un gran avivamiento que aconteció entre la - 
la gente Galesa en Gales. Así que estos hombres, estos grandes ministros, y 
demás, fueron de los Estados Unidos, doctores en divinidad. Ellos querían ir 
y ver la gran cosa que habían hecho, Uds. saben. Así que ellos iban 
caminando por la calle, y dijeron...encontraron a un pequeño policía de pie 
en la esquina, girando su garrote, Uds. saben, y silbando un - un himno, así. 
Ellos dijeron: "Bueno, él sólo está silbando un himno. Pudiéramos 
acercarnos, y verlo, a ver qué va a hacer él. Pues, hagámosle una pregunta". 
Así que llegaron hasta él, y dijeron: "Señor, ¿dónde está el avivamiento 



Galés?" Él se quitó el sombrero; él dijo: "Señores, el avivamiento Galés se 
está llevando a cabo aquí adentro", en su corazón. Oh, eso es, él era el 
avivamiento Galés. Oh, Dios, si tan sólo - sólo pudiéramos entender que 
somos el reflejo de Jesucristo, Su Palabra manifestada. Ud. es el reflejo de 
Su Palabra. ¿Ven? "¿Adónde se está llevando a cabo el avivamiento Galés? 
¿En qué edificio está?" Él dijo: "Señor, está en mi corazón". Él era el 
avivamiento Galés. Eso es correcto.Y hoy la Iglesia debería ser Jesucristo en 
acción sobre la tierra. "Porque Yo vivo, vosotros también viviréis; y Mi Vida 
estará en vosotros. Las obras que Yo hago, vosotros también las haréis". 
¿Ven? La Iglesia también tiene que llegar a ese lugar. Y El prometió que lo 
haría, y lo hará. Tiene que suceder deesa manera.Así que, ¿ven?, eso es lo 
que acontece.Nosotros, nosotros tenemos que ser así. 
  

Así que volviendo al Develamiento de Dios y retomemos lo que dejamos en 
las páginas 11 y escucharemos al hermano Branham que nos abre su texto, 
escucharemos y luego el domingo entraremos en ese texto y le mostraremos a 
lo que nos está apuntando. 
  

09:05 sigue la cinta 11 Filipenses 2: Por tanto, si hay alguna consolación en 
Cristo, si algún consuelo de amor, si alguna comunión del Espíritu, si algún 
afecto entrañable, si alguna misericordia. Completad mi gozo, sintiendo lo 
mismo, teniendo el mismo amor, unánimes, sintiendo–sintiendo una misma 
cosa. Nada hagáis por contienda o por vanagloria; antes bien con humildad, 
estimando cada uno a los demás como superiores a él mismo; No mirando 
cada uno por lo suyo propio, sino cada cual también por lo de los otros. 
Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús, el cual, 
siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que 
aferrarse, Sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho 
semejante a los hombres; Y estando en la condición de hombre, se humilló a 
sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz. 
 

12 Ahora, si abrimos ahora en 2 Corintios, el capítulo 3, nosotros 
comenzaremos con el versículo 6, y leeremos esto hasta el 18, y 
continuaremos hasta parte del capítulo 4. El cual asimismo nos hizo ministros 
competentes de un nuevo pacto, no de la letra, sino del espíritu; porque la 
letra mata, mas el espíritu vivifica. Y si el ministerio de muerte grabado con 
letras en piedras fue con gloria, tanto que los hijos de Israel no pudieron fijar 
la vista en el rostro de Moisés a causa de la gloria de su rostro, la cual había 
de perecer, ¿Cómo no será más bien con gloria el ministerio del espíritu? 
Porque si el ministerio de condenación fue con gloria, mucho más abundará 
en gloria el ministerio de justificación. Porque aun lo que fue glorioso, no es 
glorioso en este respecto, en comparación con la gloria más eminente. 



Porque si lo que perece tuvo gloria, mucho más glorioso será lo que 
permanece. Así que, teniendo tal esperanza, usamos de mucha franqueza; Y 
no como Moisés, que ponía un velo sobre su rostro, para que los hijos de 
Israel no fijaran la vista en el fin de aquello que había de ser abolido. Pero el 
entendimiento de ellos se embotó; porque hasta el día de hoy, cuando leen el 
antiguo pacto, les queda el mismo velo no descubierto, el cual por Cristo es 
quitado. Y aun hasta el día de hoy, cuando se lee a Moisés, el velo está puesto 
sobre los corazones de ellos. Pero cuando se conviertan al Señor, el velo se 
quitará. Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí 
hay libertad. Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en 
un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la 
misma imagen, como por el Espíritu del Señor. Por lo cual, teniendo nosotros 
este ministerio según la misericordia que hemos recibido, no desmayamos. 
Antes bien renunciamos a lo oculto y vergonzoso, no andando con astucia, ni 
adulterando la palabra de Dios, sino por la manifestación de la verdad 
recomendándonos a toda conciencia humana delante de Dios. Pero si nuestro 
evangelio está aún encubierto, entre los que se pierden está encubierto; 
 

13  ¡Qué el Señor añada Sus bendiciones a la lectura de Su Palabra! Ahora, 
mi tema esta mañana, yo confío que Dios revelará esto. Y cada vez, si Uds. 
quienes adquieren las cintas y las escuchan, yo espero y confío que–que Uds. 
han recibido un entendimiento espiritual de lo que Dios ha estado 
procurando de hacer entender a la Iglesia sin decirlo claramente. ¿Ven? Es 
una cosa, algunas veces, tenemos que decir cosas de tal manera que pudiera 
reducir, pudiera causar que algunos se aparten, que algunos se vayan, y 
que algunos lo–lo–lo consideren. Pero eso es hecho a propósito. Tiene que 
hacerse de esa manera. 
  

Cinta cerrada a las      14:50 
  

Vamos a inclinarnos o a las cabezas en oración... 
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